

かめっ子だより No.54

令和7年7月10日
八尾市立亀井小学校
校長 柴山 八寿夫

明日から個人懇談 よろしくお願ひします

月日が経つのも早いもので、1学期終了のゴールが見えてまいりました。登校する日も、あと6日。1学期の締めくくりも大詰めを迎えました。良い形で終わられることを願っています。

そのような中、明日11日(金)から4日間の日程で個人懇談会を行います。お子様の頑張りや学校での状況、また、お家での様子等について、お話しできればと考えています。お忙しいとは存じますが、よろしくお願ひいたします。



「宇宙アサガオ」のお世話もよろしくお願ひします

1年生が植えた「宇宙アサガオ」ですが、連日花を咲かせています。9日(水)は、なんと60輪の開花が確認できました。色は、5種類かな? Sigfy はカラーですので、ご確認ください。



こんなものも発見! 夏ですね。

《1年生の保護者のみなさまへ》

『学年だより7月号』でお知らせした通り、個人懇談会の期間中に、アサガオの鉢を持って帰っていただきます。お子様とともに、ご家庭での観察をお願いいたします。また、「NAOKO ☆宇宙アサガオの種をリレーする物語」の主旨をご理解いただいていると存じますが、種を収穫したら、次の学校へとリレーしていかなければなりません。持ち帰っていただいた「宇宙アサガオ」の種が収穫できましたら、ご家庭で集めていただき、学校で回収するまで保管をお願いいたします。なお、他のアサガオと「宇宙アサガオ」の種が混ざらないよう、ご協力をお願いします。

いくつも花が咲いている鉢があれば、全然咲いていない鉢も…。置いている場所や日当たりが原因なのではないでしょうか? でも、蔓はグングンと伸びて成長していますので、きっと花は咲くはずですよ(お願ひ! 咲いて)。ご家庭でのアサガオ観察、お子様と一緒によろしくお願ひします。